

ALZAS EN LA TASA DE REFERENCIA

Microfinancieras buscan opciones

POR CAROLINA REYES
carolna.reyes@gmm.com.mx

Ante los incrementos en la tasa de interés de referencia que han ocurrido a lo largo del año en México, una de las alternativas que están buscando los intermediarios financieros no bancarios para reducir la presión en su margen financiero es la obtención de licencias para poder captar ahorro del público, señaló la calificadora Fitch Ratings.

De acuerdo con un reporte emitido por la calificadora sobre el panorama de las microfinanzas en México al cierre del primer trimestre de este año, el incremento que ha tenido la tasa de interés de referencia como parte de la decisión de política monetaria del Banco de México, de 75 puntos base en lo que va de 2016, se traducirá en costos de fondeo mayores para las instituciones financieras no bancarias que dependen de fondeo mayorista a tasa variable.

"Fitch Ratings considera que las microfinancieras enfrentarán desafíos para transferir dicho incremento a sus clientes, dado que las tasas de interés actuales son altas y la competencia del sector es fuerte".



La banca de desarrollo es una de las principales fuentes de fondeo de las entidades del sector. Pero la diversificación es aceptable."

FITCH RATINGS

Lo anterior causará una baja moderada en los márgenes de interés netos, por lo que cada vez más intermediarios financieros no bancarios buscarán la autorización para poder captar recursos del público, y con ellos fondear los financiamientos que otorgan, o bien explorarán alternativas de financiamiento en la banca de desarrollo o en la Bolsa.

"La banca de desarrollo es una de las principales fuentes de fondeo. Sin embargo, Fitch observa positivo la diversificación de fondeo a través de emisiones o la obtención de permiso para captar depósitos".

Los resultados del sector podrían facilitar tanto la emisión de deuda como las autorizaciones para captar depósitos.